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一 般 質 問 通 告 書             
 

令和７年第１回定例会  

質 問 者 質 問 事 項 

答 弁 を 

求める

者 
 

柳田 博  議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  子ども医療費助成事業について 

 

(1) 本町の子ども医療費助成事業は県新制度開始後どのように 

    変わるのか、内容等を説明願いたい。 

 

２ 鹿児島県指定介護老人福祉施設（特別養護老人ホーム）の入 

  所待機者解消対策について 

 

(1) 鹿児島県指定介護老人福祉施設の入所待機者の状況は。 

(2) 入所待機者解消に向けた対策は。   

 

３ 福祉事務所について 

 

(1) 本町では平成 31年 4月に福祉事務所を設置し各関連業務を 

  行っていると思うが、住民サービスの向上が図られているか 

 

４ 公立種子島病院の医師確保について 

 

(1) 医師確保についてのこれまでの現状について 

 

５ 上中上野神社の町の取扱いについて 

 

(1) 全員協議会でも説明をしてから財産取得を放棄したと聞く

が、その後の状況をお聞きしたい。 

 

 
 
 

町 長 

 

 

 

 

 

 

町 長 

町 長 

 

 

 
 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 
 

町 長 

 

濱田 一徳 議員 
 

１ 役場職員の新規採用業務改善について 

 

(1) 中途退職や役職定年で来年度の人員不足が心配されるが、 

  実情及び不足分の補完対策についての考えを知りたい 

(2) 役職定年後の職員の業務内容についてはどのように考えて 

  いるか。 

 

２ 助成金、補助金の拡充について 

 

(1) 子供の入学時の助成制度の拡充についてどのように 

  考えるか 

（2）不妊治療者の配偶者に対する付き添いへの助成について 

   どう考えるか 
 

 
 

 

 

 

町 長 
 

 

 

町 長 

 

 

 
 

 

 

町 長 
 

 

 

町 長 



 2 / 3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（3）たばこ販売業者へのたばこ税からの補助金支給について 

   どう考えるか 

 

３ 公共工事指名競争入札の在り方について 

 

（1）令和 6年第 4回定例会において、公共工事の業者指名につい 

   て問題提起したが町長はどのように考えているか 

（2）内規の改正前の指名の実態と改正に伴い改善が期待される 

   点は何か。 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

福島 照男 議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

１ スペースタウン南種子・稼げる町づくり計画 

 

 

(1) 伸びる宇宙産業の経済波及効果をどう取り込む 

 （町としての基本方針・考えを確認する） 

 

(2) 地元雇用枠拡大の可能性、連携について 

 （新規事業投資額の見通し） 

 

(3) 地場産業の活性化策について 

 （開発部門の設置でオリジナル特産品やお土産品の開発促進） 

 

(4) 通年の滞在型観光の構築は重要 

 （1泊観光が多い現状の解消対策） 

 

(5) 宇宙の町を彷彿させる景観創出 

 （モニュメントや町並みの整備） 

 

(6) 効果的なＳＮＳ情報発信の構築 

 （南種子関連のユーチューブ：閲覧数が少なすぎ） 

 

 

 

 
 
 

 

町 長 
 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

上園 和信 議員 

 

 

１ あおぞら保育園の在り方提言書について 

 

(1) 南種子町未来会議の任務と委員は何人で組織されているか。 

（2）未来会議委員、選任の公平性は確保されているか。 

（3）町長は未来会議からの提言書を正式に受理している。 

   提言書の内容をどう受け止めているか。 

（4）あおぞら保育園、現在の入園児数は。 

（5）あおぞら保育園、現在の保育士体制は。 

  （正規職員 人、会計年度任用職員 人） 

（6）あおぞら保育園の民営化（廃止）、急ぐ理由は。 

（7）「全国的な流れとして、多くの自治体が民営化に着手して 

   いるところです。」と記載している。その資料を示せ。 

（8）あおぞら保育園民営化（廃止）、民営化までのスケジュール 

   どおり進める考えか。 

 

 

 

 

 

 

町 長 

町 長 

町 長 

 

町 長 

町 長 

 

町 長 

町 長 

 

町 長 
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２ 無償譲渡を受けた土地と建物、その後の処理状況について 

 

（1）令和 6 年 8 月 21 日の全員協議会で説明した、南種子町中之

上字前ノ峯 2293番地 4の土地と建物。処理状況は。 

（2）現在この区域、危険のため立ち入り禁止となっている。 

   安全確保が目下急務、行政の責任において整備する考えは 

   ないか。 

 

３ 職員の中途離職防止策について 

 

（1）役場職員の中途離職者が多いように受け止める。町長 2期目 

   就任から間もなく 3年を迎えるが、今日まで中途離職者は何 

   人を数えるか。 

（2）中途離職者増の背景を分析し、これを防ぐ対策を早急に講じ 

   る。このことについてどう考えるか。 

 

 

 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 


